
Cupra verlängert die Garantie

Cupra verlängert die Garantie. Sie wird für alle ab 21. Dezember vergangenen Jahres bestellten Fahrzeuge auf fünf Jahre und bis zu einer maximalen Laufleistung von 150.000 Kilometern erweitert. Bis zu einer Dauer von zwei Jahren gibt es keine Kilometerbeschränkung. Für den vollelektrischen Born greift zudem eine Batterieggarantie von bis zu acht Jahren oder maximal 160.000 Kilometern für eine Akkukapazität von mindestens 70 Prozent liegt.

Die Garantie auf den Batterieenergieinhalt ist gestaffelt, abhängig von Fahrleistung und Fahrzeugalter. Cupra garantiert bis maximal 60.000 Kilometer – oder bis drei Jahre nach Erstausslieferung – mindestens 78 Prozent Restkapazität. Mindestens 74 Prozent sollen bis maximal 100.000 Kilometer bzw. bis fünf Jahre nach Erstausslieferung verfügbar sein. Die Garantie läuft dann nach acht Jahren oder maximal 160.000 Kilometern aus. (aum)

Bilder zum Artikel



Cupra Formentor.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Seat



Cupra Born.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Seat
